



一輪車で絶妙なバランス感覚

12/8

完走にかけるひたむきな精神力を養い、参加者全員の親睦を図ることを目的とした、第12回一輪車1時間マラソン大会が浜岡総合運動場で開催されました。

市内外から参加した小学1年生から6年生までの50人が、保護者らが見守る中、制限時間1時間でグラウンドの周回を競うレースでトラックを疾走しました。

◀寒さに負けずグラウンドを疾走する選手たち



世界の強者が御前崎に集まる

12/16

国内外の強豪選手が集まるウインドサーフィンの大会「ワールドパフォーマンス2012」が御前崎ロングビーチで開催されました。

選手たちは、吹き荒れる御前崎の西風を巧みに利用した豪快な技を披露し、世界レベルの技術を生で見ようと詰め掛けた観客を沸かせしていました。

◀自慢の技を遺憾なく披露する選手たち



灯光園へ愛のタオル一本運動

12/19

静岡県退職公務員連盟榛原支部（御前崎地区・白羽地区）では、社会福祉活動の一環として会員が持ち寄った未使用のタオル111本を特別養護老人ホーム灯光園へ寄付しました。タオルを受け取った灯光園の柏原秀紀理事長は「施設ではタオルは必需品。有効に使わせていただきます」と感謝していました。

◀役員から紙袋いっぱいのタオルが手渡された



利便性の向上へ頭山線開通式

12/27

池新田地区と新野地区、朝比奈地区を結ぶ市道頭山線工事が完了し、開通式が執り行われました。式典には石原市長をはじめ関係者らが出席し、6年間におよぶ工事の完成を祝いました。同路線は、市の北部と中心部、市立御前崎総合病院、国道150号を結ぶ幹線道路として利用が期待されます。

◀北こども園の園児とともにテープカットで祝った